

PAMPLONA



BOLETÍN ABRIL 2012

UNED Pamplona celebró el 28 de marzo el Día de la UNED

UNED Pamplona celebró el pasado 28 de marzo el Día de la Universidad coincidiendo con el 40 aniversario de la Universidad Nacional de Educación a Distancia. En la edición de este año, se entregó el Premio UNED-Pamplona al alumno Miguel Ángel Rodríguez Pinillos, Licenciado en Psicología con 9,44, y se entregaron diplomas a los alumnos que superaron con éxito el año pasado el Curso de Acceso a la Universidad. El acto concluyó con la actuación de la compositora y cantante Gemma Lukin, alumna del Curso de Acceso de UNED Pamplona, y de Roberto Escribano, productor y compositor.















Miguel Ángel Rodríguez, Premio UNED-Pamplona al mejor expediente académico con 9,44 en Psicología

Miguel Ángel Rodríguez Pinillos comenzó a estudiar en el Centro de UNED Pamplona en el curso 2006-2007 y en cinco años ha superado con una nota media de 9,44 la titulación de Psicología, que consta de 5 cursos académicos. A lo largo de estos años, ha compatibilizado sus estudios en la UNED con su trabajo como funcionario. Anteriormente había trabajado como diseñador gráfico e ilustrador. Rodríguez explica que, "al igual que muchos otros alumnos de la UNED", inició los estudios "con una gran ilusión, pero sin un propósito totalmente definido, motivado en parte por la búsqueda de la propia realización personal, y en parte por la expectativa de ampliar las posibilidades de promoción y mejora en el ámbito laboral. La realidad sin embargo me ha llevado más allá de lo esperado, y mi paso por la UNED ha supuesto un giro de 180 grados en mi rumbo tanto personal como profesional. Tras licenciarse en el curso 2010-11 en Psicología por la UNED, Miguel Ángel Rodríguez Pinillos ha superado este año también el examen de acceso a la formación sanitaria especializada en Psicología Clínica.



UNED Pamplona organiza un curso sobre cómo buscar empleo a través de las redes sociales

UNED Pamplona ha emprendido este curso el proyecto *Empleo y Emprendimiento* que engloba, entre otras acciones, la realización de talleres formativos sobre áreas como la búsqueda de empleo a través de Internet. Por este motivo, UNED Pamplona ha organizado los próximos **26 y 27 de abril, de 16.00 a 18.00 horas**, un curso sobre cómo buscar empleo mediante el uso de Internet y las diferentes redes sociales. Este seminario nace con el objetivo de servir de apoyo a aquellos estudiantes de UNED Pamplona que se encuentren en situación de búsqueda activa o en mejora de empleo. El curso estará impartido por Arantza Jiménez, Coach en Taldeka, y por Diana González, de Desarrollo de identidad digital en Edentity y Soñando con School Entrepreneurs.

INFORMACIÓN Y MATRÍCULA

La matrícula tiene un coste de 15 € y las personas interesadas pueden apuntarse a través del correo empleoyemprendimiento@pamplona.uned.es, en el teléfono 948243250 o en la Secretaría del Centro. Al finalizar el curso se entregará certificado de asistencia.



III Seminario de Salidas Profesionales de Psicología de UNED Pamplona

UNED Pamplona acogió el 24 de abril el III Seminario de salidas profesionales de Psicología, impartido por Fernando Teré Iriarte, Licenciado en Psicología por la UNED y Técnico en formación y empleo. En el ámbito de desarrollo de programas de formación, UNED Pamplona trabaja para facilitar la transición al mercado laboral y el desarrollo de programas de promoción de la empleabilidad y emprendimiento universitario. La actividad estuvo dirigida a estudiantes de últimos cursos de Psicología del Centro y pretende facilitar la transición al mercado laboral y el desarrollo de programas de promoción de la empleabilidad y emprendimiento universitario. Éste es el tercer seminario que UNED Pamplona organiza, ya que el pasado 19 de diciembre tuvo lugar el I Seminario de Salidas Profesionales de Derecho, impartido por el profesor de UNED Pamplona Ángel Ruiz de Apodaca, y el 13 de marzo se celebró el II Seminario de salidas profesionales: Historia e Historia del Arte, impartido por Miguel Ángel Hurtado Alfaro, Lcdo. en Geografía e Historia (UNED) e Hª del Arte.



Estudiantes de Psicología, en el seminario impartido por Fernando Teré en UNED Pamplona.

UNED Pamplona participa en el I Plan de Emprendimiento de Navarra

UNED Pamplona está participando en la elaboración del Primer Plan de Emprendimiento en Navarra a través de la Dirección General de Empresas e Innovación del Gobierno de Navarra y de la Fundación Moderna. La misión del Plan de Emprendimiento es establecer acciones para aumentar el espíritu emprendedor en la sociedad navarra y lograr que las ideas de negocio que se pongan en marcha cuenten con los mejores equipos y generen un efecto multiplicador para desarrollar más iniciativas emprendedoras. Asimismo, los objetivos del plan son aumentar el número de empresas en Navarra con el fin de crear empleo y desarrollo económico y social; localizar y potenciar el talento emprendedor desde edades tempranas; apoyar la generación, detección y fomento de ideas empresariales, o establecer redes y alianzas entre emprendedores y empresas.

Premios Consejo Social Fin de Carrera y Curso Académico de la UNED

La UNED ha publicado los Premios del Consejo Social 2012 a los mejores expedientes académicos de Fin de Carrera y Curso Académico. Estos premios están dirigidos a estudiantes que hayan finalizado sus estudios en la UNED en el curso 2010-2011 con los mejores expedientes académicos en cada una de las titulaciones universitarias que se imparten en la UNED.

Los premios Fin de Carrera son:

- 3.000 € para carreras de doble ciclo
- 1.500€ en titulaciones de primer ciclo
- 1.200€ en carreras de segundo ciclo

Asimismo, se han convocado los Premios al Curso Académico dotados con 1.000€ y dirigidos a los estudiantes con mejor expediente académico en el curso 2010-2011. A estos premios podrán acceder los estudiantes que hayan alcanzado una nota media mínima de 7 y el plazo de presentación de instancias finaliza el 14 de junio de 2012.

Más de 100 estudiantes de UNED Pamplona, en un ciclo de visitas al Museo de Navarra

El Departamento de Geografía e Historia y la Delegación de Estudiantes de UNED Pamplona han organizado este curso un ciclo de visitas al Museo de Navarra y sus fondos con el objetivo de dar una visión práctica de las diferentes épocas en la Historia del Arte: arte medieval, moderno y contemporáneo. En total se han organizado seis visitas guiadas en las que han participado más de 100 estudiantes del Centro. En la fotografía, el profesor de UNED Pamplona Ignacio Torrano explica a los alumnos el Arte Contemporáneo del siglo XIX hasta nuestros días durante la visita celebrada el pasado 21 de abril.

